

Le ministre de la Santé rappelle à l'ordre les pharmaciens responsables des établissements pharmaceutiques

Abderrahim DERRAJI - 2019-08-01 17:34:22 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministre de la Santé a adressé le 31 juillet une circulaire aux pharmaciens responsables des établissements pharmaceutiques pour leur rappeler leurs obligations et responsabilités. D'après la même circulaire, cette initiative fait suite à certaines violations des dispositions législatives et réglementaires régissant le circuit de vente et de distribution du médicament.

[Cliquez sur le lien pour consulter la circulaire 176 / DMP du 31 juillet 2019](#)